



LA TROMPETA

Infiltración 'wokeness' en el ejército británico

- Peter van Halteren
- [14/2/2024](#)

El Ministerio de Defensa británico está permitiendo que se infiltre el pensamiento "wokeness" en el ejército, según informó el Telegraph el 11 de febrero.

Ejemplos del impulso hacia un ejército británico "woke" incluyen:

- 93 redes de diversidad diferentes dirigidas por el Ministerio de Defensa, incluyendo 7 para temasgbt, 14 para temas raciales y 10 para temas de género.
- Un impulso del Ejército para relajar la verificación de antecedentes a fin de poder reclutar más soldados en el extranjero y mejorar la diversidad
- Un "Día de la Visibilidad Trans del Ejército", celebrado el 31 de marzo del año pasado, para asegurarse de que "los comportamientos inclusivos sean instintivos dentro de la memoria muscular del Ejército, su cultura y las mentes de toda su gente", según una entrada del blog del Ministerio de Defensa
- Los afiches de la Red de Orientación Sexual e Identidad de Género/Expresión de la Armada Real en los que se definen los 51 "términos lgbt más utilizados, como 'lgbttqiiaa+'"
- Un Día Internacional de los Pronombres celebrado en octubre, en el que la Red de Género de la Real Fuerza Aérea dijo al personal que tenían que utilizar un "lenguaje inclusivo" empleando "neopronombres" que incluían "xe/xir/xirs, ze/zir/zirs y fae/faer/faers".

Consternado: el miembro del Parlamento conservador Richard Drax señaló lo ridículo que es esto.

Lo que necesitamos es un ejército dispuesto a luchar, no a preguntarse cómo deben llamarse unos a otros o de qué sexo son. (...) Estoy consternado por el nivel de *wokeness* que se ha infiltrado en nuestras fuerzas armadas, que daña la moral y debilita la eficacia.

Al haber servido en el ejército, sé que lo único que nos importaba era si el hombre o la mujer que teníamos a nuestra izquierda y a nuestra derecha podía hacer el trabajo. La corrección política a la escala que ha descubierto el [*Daily Telegraph*] es ridícula si tenemos en cuenta las amenazas tan reales a las que nos enfrentamos en todo el mundo. Estoy seguro de que nuestros enemigos están temblando de miedo.

—Richard Drax

Declive moral: en lugar de enfocarse en la defensa de Gran Bretaña, el ejército está obsesionado con la “diversidad” y las cuestiones lgbtq. Esta decadencia moral y desobediencia a la ley de Dios está conduciendo a severas maldiciones y castigos para Gran Bretaña y Estados Unidos.

Más información: lea nuestro artículo de tendencias [Decadencia moral en Gran Bretaña y Estados Unidos](#)”.